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書  記  中 村  顕 介 

書  記  星 井  絵 名 

 



塩竈市教育委員会定例会会議録 

◆日 時   令和元年 11月 29日（金） 午後 3時 15分～午後 4時 30分 

 

◆場 所   塩竈市民図書館 視聴覚室 

 

◆出席委員 

教 育 長 髙 橋  睦 麿 教育長職務代理者 柴田  仁市郎 

委 員 池 野  暢 子 委 員 佐 浦  弘 一 

委 員 松 田  攝 子   

 

◆欠席委員  なし 

 

◆事務局 

教 育 部 長 阿 部  光 浩 教 育 部 次 長 本 田  幹 枝 

教育総務課長  佐 藤  聡 志 学校教育課長  遠 山  勝 治 

生涯学習課長  伊 藤  英 史 市民交流センター館長 井 上  靖 浩 

教育総務課総務係長 中 村  顕 介 教育総務課主査 星 井  絵 名 

 

◆定例会次第 

1 開会 

 

2 前回会議録承認 

 

3 会議録署名委員の指名 

 

4 教育長報告 

① 第５回仙台管内教育委員会教育長会議について 

② 本市の教育活動の状況について 

 

5 教育部長報告 

① 市議会定例会等について 

 

6 専決処分報告 

① 塩竈市公民館本町室及び塩竈市杉村惇美術館の指定管理者の指定につ

いて 



② 令和元年度塩竈市一般会計補正予算のうち教育に関する事務にかかる

部分について 

 

7 その他報告 

① 令和元年度第 1 回塩竈市スポーツ推進審議会の会議について 

② 令和２年塩竈市成人式の開催について 

 

8 閉会 



1 開会 午後 3時 30分 

 

2 前回会議録委員の署名 

佐浦委員から報告、承認 

 

3 会議録署名委員の指名 

柴田委員と池野委員を指名 

 

4 教育長報告 

(1)髙橋教育長から、以下のことについて報告 

① 第５回仙台管内教育委員会教育長会議について 

② 本市の教育活動の状況について 

〔主な質疑〕 

特になし 

 

5 教育部長報告 

(1)阿部教育部長から、以下のことについて報告 

① 市議会定例会等について 

 

6 専決処分報告 

(1)伊藤生涯学習課長から、以下のことについて報告 

① 塩竈市公民館本町室及び塩竈市杉村惇美術館の指定管理者の指定につ

いて 

 

(2)遠山学校教育課長から、以下のことについて報告 

① 令和元年度塩竈市一般会計補正予算のうち教育に関する事務にかかる

部分について 

 

〔主な質疑〕 

特になし 

 

 

7 その他報告 

(1)伊藤生涯学習課長から、以下のことについて報告 

① 令和元年度第 1 回塩竈市スポーツ推進審議会の会議について 

② 令和２年塩竈市成人式の開催について 



 

〔主な質疑〕 

髙橋教育長 撮影スポットについて詳しい説明を。 

伊藤課長 昨年掲示した各校の応援団旗が大きすぎて、参加者たちが自分で

撮影するには、フレームに収まらないなどの課題があったため、

市長からの提案もあり、記者会見などで使用するような背景パ

ネルや、成人式の日付の入ったパネルなどを設置する企画であ

る。 

 

松田委員 スポーツ推進審議会の報告において、学校開放の利用を増やそう

とのことであったが、登録していない団体でも使用できるとい

うことか。 

伊藤課長 登録団体自体を増やそうという意図である。使用の空きをできる

だけ埋めるように活用いただきたい。 

松田委員 町内会でも使用できるということか。 

伊藤課長 10人以上の団体で登録いただきたい。 

 

 

 

8 閉会 午後 4時 30分 

 

≪会議録署名委員≫ 

２番委員 

（池野委員） 

 

 

４番委員 

（松田委員） 


